



Liceo Bicentenario Domingo Santa María refuerza seguridad con instalación de focos solares en accesos principales

Gracias a la gestión conjunta del Centro de Padres, Madres y Apoderados y el equipo directivo, el tradicional establecimiento de Iquique implementará nueva iluminación en calles Zegers y Latorre, fortaleciendo así la seguridad del entorno escolar.

En un ejemplo de trabajo colaborativo y compromiso con la seguridad de la comunidad educativa, el Liceo Bicentenario Domingo Santa María de Iquique anunció la instalación de 10 focos solares en los accesos principales del recinto, ubicados en las calles Zegers y Latorre. La iniciativa fue gestionada por el Centro de Padres, Madres y Apoderados, en conjunto con el equipo directivo del establecimiento, y tiene como objetivo mejorar las condiciones de

iluminación en los alrededores del liceo, promoviendo un entorno más seguro y acogedor para estudiantes, docentes y apoderados. Esta medida responde a la necesidad de reforzar la seguridad en horarios de ingreso y salida, especialmente durante las primeras horas del día y en las tardes, cuando la falta de luz natural puede generar condiciones propicias para situaciones de riesgo. Al tratarse de tecnología solar, los focos

funcionarán de manera sustentable, contribuyendo además al cuidado del medioambiente y reduciendo el gasto energético del establecimiento. Desde la dirección del liceo destacaron la importancia de esta acción como parte de una política institucional que busca fomentar la convivencia segura y el bienestar de toda la comunidad escolar. "Valoramos profundamente la participación activa del Centro de Padres y su compromiso con el fortalecimiento



de nuestro entorno. Esta colaboración demuestra que cuando trabajamos unidos, podemos generar cambios concretos y positivos", expresaron desde el equipo directivo. Por su parte, los representantes del Centro de Padres señalaron que este tipo de acciones reflejan su rol más allá del acompañamiento académico, asumiendo un papel activo en la protección y mejora de las condiciones generales del establecimiento. "Queremos que nuestros hijos e hijas estudien en un lugar seguro, iluminado y digno. Nos enorgullece

haber concretado esta gestión y seguiremos trabajando junto al liceo en nuevas iniciativas", afirmaron. El Liceo Bicentenario Domingo Santa María, fundado en 1906, es uno de los establecimientos más emblemáticos de la ciudad de Iquique. Con más de un siglo de historia, ha sido testigo de importantes transformaciones educativas y sociales, y hoy se mantiene como un referente regional en cuanto a excelencia académica y formación ciudadana. En 2018 fue reconocido como Liceo Bicentenario por el Ministerio de Educación,

consolidando su prestigio institucional y compromiso con la calidad educativa. Este nuevo proyecto de iluminación se suma a una serie de mejoras impulsadas en los últimos años, que incluyen la modernización de espacios pedagógicos y el fortalecimiento de la convivencia escolar. A juicio de las autoridades del liceo, estos esfuerzos no solo elevan el estándar del recinto, sino que también construyen comunidad en torno a un proyecto educativo sólido, participativo y centrado en el bienestar de sus estudiantes. La instalación de los focos solares está programada para las próximas semanas y se espera que su implementación genere un impacto inmediato en la percepción de seguridad en el entorno del establecimiento. Tanto apoderados como vecinos del sector han manifestado su aprobación a la medida, valorando la preocupación por el entorno y el liderazgo compartido entre la comunidad escolar y el equipo de gestión.